

リレーオピニオン

『ありがとう!』 太田 順子

♪吹うけば飛ぶよ～な♪ (ホントによく飛ばなかったもんだ!) おんぼろ作業所が、今、確実に地域に根を張り、仲間が増え続けていることに驚くばかりですが、その中で「一番の思い出」ということで、久々に来し方を振り返ってみました。

地域の親たちと「こどもたちの働く場所づくり」を目指して育成会を立ち上げたのが平成元年。残念ながら結束相成らず (-_-;)仲間づくりは瓦解。一人で思いつくままに始めた「野の花」でした。助けてくれるのは一台の軽トラックと(一人の夫)だけ。

でも何より、最大の助っ人は、そんな「野の花」に通ってきてくれる仲間たちでした。在宅生活を余儀なくされていた人たちが、嬉々として通ってきてくれるようになりました。

生涯初の円形脱毛症にも気づかず、気を張っていた頃、ある日、一人のお母さんがお祝いの包みをもって来てくれました。「頑張って!」と。思ってもみなかったことでした。認めてもらえたのかなと嬉しさが溢れたのを鮮やかに思い出します。

それから困ったときにはいつも、助けてくれる人が現れ、助けてくれる助成金がありました。そうこうしながら、若いお母さん方とつながり、平成の大合併にも助けられ、法人化、現在に至る、というわけです。本当に感謝です。

みんな、みんな、ありがとう。そして「野の花」をこれからもよろしく!

野の花だより

お疲れ様でした♡
篠塚さん



野の花の皆様(利用者、保護者、職員の皆様)、関係者の皆様、11年間お世話になりました。ありがとうございました。野の花で過ごした思い出はどれもいい思い出ばかりです。みんな、これからも楽しく野の花で過ごしてくださいね。そして、思い出をいっぱい作ってください。どこかで私を見たら声かけてよ!私のこと忘れんとってよ。また会いましょう。



太田さん

野の花のみんなへ
利用者の皆さん! これからも元気に楽しく「野の花」に通ってね。自分の意見をどんどん言って、自分でできることをどんどん増やして、むずかしいことは助けてもらって、楽しく、面白い人生を送ってください。
職員の皆さん! 利用者の親として、障がい者支援の仕事を選んでくださったことに本当に感謝しています。誰にとってもたった一度の人生。楽しくやりがいのある日々になりますように。

新施設長あいさつ



4月1日より、篠塚さんの後を引き継いで、管理者をさせていただくことになりました。到底、篠塚さんや太田さんの代わりになれるはずはありませんが、野の花の利用者の皆さんの願いを大切にして、一人一人が自分らしく楽しく働くことができる野の花であるように、力を尽くします。よろしくお祈いします。 猪熊優子



表紙イラスト・文字: 富田さん / 裏面文字: 長谷川さん

ご厚志ありがとうございます!!

イオン坂出、サニクリーン、坂本選果場、千田允子、山下瑞穂、牛川和典、野田登代子、滝典代、
杠真由美、宮田香代子、喜田格也 敬称略、順不同

就労継続B型

2月の開所日、まねきねこ善通寺店に行って来ました。久しぶりにカラオケに行くので、楽しみにしていたのか集合時間前に殆どの方が集まっていた。出発時間までは、自分の歌いたい曲を職員に伝えたり、曲のリストを書いたメモを見せてくれたりと待ちきれない様子でした。

さあ！！それぞれ部屋に分かれ歌合戦の開始です。思い思いの歌を大声で熱唱する人や、感情を込めて一杯歌う人、職員と一緒に歌う人、本を見て歌いたい曲をじっくりと探す人もいました。施設長の歌声も聴けましたよ。
お昼ご飯はお弁当を食べ、食べている時は歌わないかな？と思いきや…ずっと歌声が響いていました。飲み物もフリードリンク&ソフトクリームがあり、それも楽しみの1つ！
あっという間の3時間半！ みんなが笑顔で楽しめて良かったです。



生活介護

生活介護では2月中旬から5グループに分かれてイオン綾川へランチ外出に行ってきました。毎年恒例となり、ランチをするのはもちろん買い物もします。食品売り場や100円ショップなどへ行き、利用者本人が欲しい物やおやつ、家族から頼まれていた物を買いました。普段なかなか出来ない体験が出来たのではないかと思います。昼食は3階のフードコートでメニューを選んでもらいます。メニュー表を見て「これ食べたい」と言ってくれたり指を指して教えてくれたりします。
外出を通して「美味しいよ」と言ってくれたり「これ買ったよ」と買った物を見せてくれたりして笑顔で応えてくれる姿を見ると、外出した甲斐があったと実感出来ます。
利用者さんの要望などを聞いて、来年度はまた新しい外出先を開拓できればいいなと思います。



就労移行

1月よりYさんが利用開始されています。3度目の利用になります。今回のチャレンジ期間中に、自分の苦手とするところを克服できるよう頑張ってもらいたいと思います。
Tさんが2月1日、高松臨港倉庫株式会社に就職されました。コンビニ向けの食品をピッキングする仕事です。コンテナに貼られたバーコードを「ピッ」と読み取ると、該当する品物の棚の赤ランプが点灯し、数量が表示されるよう自動化され、取り忘れが無いようになっていました。相当数のコンテナがあり、駆け足で棚の前を移動し頑張っています。無理せず永く続くことを願っています。



お疲れ様でした

第31回障害者卓球大会

エンジョイクラスで
大西浩司さん、準優勝！
参加者全員、奮闘しました！



たきゅう大会の試合で
きんちょうしました。
トロフィーをもらってうれしか
たです。川瀬さんのおかげ
です。 大西浩司

アビリンピック(縫製)

金賞をとりたくて、全力で
いどみました。
どうにか金賞をとることができました。
次もがんばります。 猪井美穂



歯はたいせつに

みなさん「歯みがき」毎日ていねいに行っていますか？

野の花では2月に歯科検診がありました。歯の状態やみがき方を歯科衛生士さん・歯科医師さんに見てもらいました。歯はご飯を食べる時だけでなく、友達とお話したり、きれいなあごの形を作るために大切な役割をはたしています。教えて頂いたことを思い出しながら、虫歯にならないように毎日の歯みがきは時間をかけてていねいに行いましょう。

